
 ACTA DE LA SESION ORDINARIA Nº 3/2015 CELEBRADA POR LA JUNTA DE LA 
ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE NÁUTICA 
 
Día y Hora de la reunión: 26 de Mayo de 2015, a las 11:30 horas en segunda convocatoria. 
Lugar: Sala de Juntas. 
  

Asistentes: 
 

Ausentes: 
 

  D.ª Ana Alegría de la Colina 
  D.ª Margarita Bahamonde e Antón 
  D. Francisco Correa Ruiz 
  D. Alberto Coz Fernández 
  D. Kevin Fernández Salcines 
  D. Alfredo Girón Portilla 
  D. Edgar Gómez Vázquez 
  D. José Isla Romero 
 D. Tomás Martín Hernández 
 D. José Iván Martínez García 
D. Andrés R. Ortega Piris 
D. Félix Otero González 
D. Carlos Ángel Pérez Labajos 
D. José Ramón San Cristóbal Mateo, Director 
D. Iván Uranga Sánchez 
 

  

  D.ª Nuria Antuñano Carro 
D. Julio Barros Guadalupe 
D. Tomás Martín Hernández 
D. Francisco José Sánchez Díaz de la Campa 
D.ª Elda Poo González 
D. Javier Sastre Correa 
D. Antonio Trueba Cortés 
D. Miguel Vázquez Rubio 
D. Francisco Velasco González 
  
  

 

 
 
 

 

 
 

 

Invitados asistentes: 
 

 

D.ª Belén Río Calonge 
D. Alfredo Trueba Ruiz 
 

 

 
Orden del Día:  
 

1. Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores. 
2. Creación de la Comisión de Cultura y Patrimonio y modificación del nombre de la actual 

Comisión de Cultura y Deportes (comisión abierta) por la de Comisión Actividades Sociales y 
Deportivas. 

3. Nombramiento de los miembros electos de la Comisión Permanente. 
4. Aprobación de la propuesta del Plan docente Anual del curso académico 2015/2016 (fichas 

docentes) y de las Guías docentes. 
5. Propuesta de fechas para la celebración del acto de graduación y del patrón del centro en el 

curso 2015/2016. 
6. Ruegos y Preguntas 
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        primera convocatoria 
  
 
Reunidos los asistentes en la sala de Juntas de la Escuela en 
 
          segunda convocatoria 

 
   
A las trece horas del día 26 de Mayo de 2.015 se abre la sesión, presidida por el Director, D. 

José Ramón San Cristobal Mateo, Director de la Escuela Técnica Superior de Náutica. 
  
 
  
 DESARROLLO DE LA SESION: 

  
   Primer punto: 
 

Estando las Actas de las sesiones anteriores entre la documentación remitida con la 
convocatoria, se dan por leídas y se aprueban por unanimidad. 

 
 Segundo punto: 
 

El director le pasa la palabra al profesor Alberto Coz porque estuvo en una reunión del 
Vicerrectorado en el que planteaban la creación de una Comisión de Cultura y Patrimonio para que 
se hiciera un inventario por unidades. 

Alberto Coz comenta que la idea del vicerrectorado es preparar una página web con el 
patrimonio general y en ella se verá reflejado el de la Escuela.  

Se propone que la Comisión de Patrimonio esté formada por el Director, la Administradora y 
el Delegado de alumnos. El portavoz del centro con el Vicerrectorado será el Director. 

 
Se aprueba. 
 
De este modo para evitar tener Comisiones con nombres idénticos se propone el cambio de la 

denominación de comisión de Cultura y Deportes (Comisión abierta) por la de Comisión de 
Actividades Sociales y Deportivas.  

 
Se aprueba. 
 
Tercer punto: 

 
Se propone nombrar los miembros electos de la Comisión Permanente que quedaban 

pendientes para su composición. 
Tres profesores: Tomás Martín Hernández, Félix Otero González y Francisco Correa Ruiz.  
Un alumno: Kevin Fernández Salcines. 
 
  Se aprueba. 
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Cuarto punto: 
 
El director explica que se trae la propuesta del plan docente anual con un ligero retraso con 

respecto al calendario aprobado. El Jefe de Estudios ha revisado todas las fichas, no así las Guías 
docentes que podrán modificarse en cualquier momento en el que se detecte algún error. Francisco 
Correa, Subdirector de Ordenación Académica añade en este sentido que la parte que más le 
preocupa de las fichas son los grupos y ratios por grupos que deben justificarse en cada ficha. Con 
respecto a las guías docentes solicita a todos aquellos profesores que no le contestaron al correo del 
13 de abril, que lo hagan sin falta para incluir el documento 1 en el informe de seguimiento. 

 
Se aprueba la propuesta del Plan Docente 2015/2016 
Se aprueban las guías docentes del curso 2015/2016. 
  
Quinto punto: 
 
El director presenta a la Junta las fechas de celebración del día del patrón San Telmo: 15 de 

abril de 2016, viernes y la de las Jornadas profesionales y acto de graduación del curso 2015/206 
dentro de la semana marítima europea que se celebrará a mediados de mayo de 2016. 

Se recogen diversas intervenciones sobre la celebración de este este año como la no 
convocatoria de concurso de fotografía, la sugerencia de contar con un conferenciante como se venía 
haciendo, la importancia de la brevedad del acto. 

El director contesta que se valorarán todas estas indicaciones en la organización del próximo 
año. 

 
Se aprueba. 
 
Sexto punto: 
 
La profesora Belén Río pregunta si ya se sabe algo sobre la adaptación al grado de las 

antiguas titulaciones en aplicación del Real Decreto 967/2014 del procedimiento para 
homologaciones. El director le responde que estuvo en una reunión en Madrid invitado por la 
ANECA y que las Escuelas tienen pendientes el envío de un informe sobre las anteriores titulaciones. 
La intención de la ANECA parece ser el de homologar las diplomaturas al Grado si bien todo tiene 
que estar justificado en el informe. 

El profesor Félix Otero pregunta sobre las prácticas en taller que pueden ser válidas como 
parte de la formación para la obtención del título de Oficial de Máquinas de segunda de la marina 
mercante. El director le contesta que la Dirección General de la Marina Mercante no ha respondido al 
informe enviado y que tienen pendiente una reunión en Madrid para tratar el asunto. 

También el profesor Otero pregunta sobre el plan de estudios de Ingeniería Electrotécnica 
Marina para la profesión de ETO (Oficial Electrotécnico de la Marina Mercante). El director le 
indica que las reuniones se retomarán en el mes de junio. 

El director expresa para terminar que tiene pendiente la organización de la despedida de los 
compañeros que se han jubilado. Ha hablado con todos ellos y en breve enviará un correo a todos 
proponiendo realizar una cena de despedida. 

 
 

  
B.   ACUERDOS (en relación con los puntos del Orden del Día) 
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• Primero: 

 
 Aprobar las Actas siguientes: 

- Acta de la sesión ordinaria de 31 de marzo de 2015. 
- Acta de la sesión extraordinaria de 7 de mayo de 2015. 

 
• Segundo: 
 
Crear la Comisión de Cultura y Patrimonio de la Escuela Técnica Superior de Náutica compuesta por 
el Director, la Administradora y el Delegado de alumnos. El director será el portavoz y enlace con el 
Vicerrectorado de Cultura, Participación y Difusión. 
 
• Tercero: 

 
Nombrar a los miembros electos de la Comisión Permanente que quedaban pendientes para 

su composición: 
Tres profesores: Tomás Martín Hernández, Félix Otero González y Francisco Correa Ruiz.  
Un alumno: Kevin Fernández Salcines. 
 

• Cuarto: 
 
Aprobar la Propuesta del Plan Docente Anula del curso 2015/2016. 
 
• Quinto: 

 
Aprobar las Guías Docentes del curso 2015/2016 
 
• Sexto: 
 
Aprobar las fechas de celebración del día del patrón del Centro, San Telmo: 15 de abril de 2016 (día 
festivo) y la celebración del acto de graduación de alumnos del curso 2015/2016 a mediados de mayo 
coincidiendo con la Semana Marítima Europea. 
 
 
 
 
   Y sin más asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión a las doce horas treinta 
minutos del día veintiséis de mayo dos mil quince, de lo que yo, como Secretaria, doy fe.    
 

     VºBº 
EL PRESIDENTE  DE LA  

JUNTA DE ESCUELA,                                          LA  SECRETARIA DE LA       
                                                                                             JUNTA DE ESCUELA, 
 
 
   -José Ramón San Cristobal-                                    -Margarita Bahamonde-      
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